
5 Pièces

166 m²

Réf. 3902077

1 600 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite: superbe appartement villa avec vue meramanda properties

propose ce superbe appartement villa entièrement rénové en 2023 par

le  très  renommé cabinet  r-house  design,  exposé  sud d'une  superficie

de  166  M²  loi  carrez  ,  situé  dans  la  plus  prestigieuse  résidence

gardienné  de  la  croix  des  gardes  avec  parc  de  3  hectares,  piscine  et

tennis.  l'appartement  comprend  :  hall  d'entré,  living-room,  salle  à

manger,  trois  chambres  ensuite,  cuisine  équipé  haut  de  gamme,

toilettes  invités,  placards,  penderies,  Dégagements,  avec  une terrasse

d'une superficie de 53 M² terrasse et jardin . Un garage ...

Sole agent:  superb villa  apartment  with  sea viewamanda properties  is  offering this

superb south-facing villa apartment of 166 M² loi carrez, fully renovated in 2023 by

the  renowned  firm  r-house  design,  located  in  the  most  prestigious  guard-gated

residence of  la  croix  des gardes with  3 hectares of  parkland,  swimming pool  and

tennis  court.  The  flat  comprises:  entrance  hall,  living  room,  dining  room,  three

bedrooms,  ensuite  ,  top-of-the-range  fitted  kitchen,  guest  toilet,  cupboards,

wardrobes,  hallways,  with  a  53  M²  terrace  and  garden.  A  garage  completes  this

property. The lovely name given to ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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